

NGO

Memperkuat Sinergitas TNI Polri, Kapolres Sumbawa Barat Sambangi Kodim 1628/SB

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NGO.WEB.ID

May 10, 2023 - 16:06



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka mempererat silaturahmi serta meningkatkan Sinergitas dalam menunjang tugas-tugas yang dilakukan Polres Sumbawa Barat, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK.,

beserta segenap PJU menyambangi Kodim 1628/Sumbawa Barat (SB), Selasa, (09/05/2023).

Kedatangan Orang Nomor Satu di Kepolisian Resort Kabupaten Sumbawa Barat dan rombongan tersebut di terima hangat pula oleh Orang Nomor Satu di Kodim 1628/SB Letkol Inf. Oktavian Englang P didampingi Para PJU Kodim 1628/SB di ruang Lobi Kantor tersebut.

Hadir dalam rombongan Kapolres Sumbawa Barat Para PJU diantaranya Kabag SDM, Kabag Ren, Danki Brimob, Kasat Reskrim, Kasat Narkoba, Kasub Dal Ops, Kasat Binmas serta Plh. Kasat Intelkam.

Sementara mendampingi Dandim 1628/SB dalam penyambutan tersebut Kasdim, Pasiter Dim, Pasi Ops Dim, Pasti Pers Dim, Pasti Intel Dim, Danramil 1628-01, Danunit Intel Dim serta Pa. Sandi Dim.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK., dalam keterangannya usai kunjungan tersebut mengatakan bahwa pertemuan dirinya dengan Dandim dalam rangka Silaturahmi sekaligus memperkenalkan diri sebagai Kapolres baru di Sumbawa Barat.

"Dalam silaturahmi tersebut kami saling memperkenalkan diri serta membahas berbagai hal seputar tugas masing-masing dalam rangka mendukung Pembangunan yang dilakukan Pemerintah Daerah Kabupaten Sumbawa Barat,"bebernya.

Pria Pamen dengan Melati Dua ini juga menyampaikan kepada Media ini bahwa tujuan utamanya untuk membangun komunikasi antara dirinya selaku Kapolres yang baru dengan Pimpinan serta beberapa staf yang ada di Kodim 1628/SB, sehingga kedepannya tugas-tugas yang membutuhkan kerjasama dapat terlaksana dengan baik.

"Kami berharap kedatangan kami dan rombongan akan menjadi perekat yang kuat antara kedua lembaga ini (TNI dan Polri) sebagai Modal besar dalam memperkuat Sinergitas yang telah terbangun selama ini di Kabupaten Sumbawa Barat demi Pembangunan Daerah ini,"tutupnya (Adb)